



El 26 de mayo pasado, miembros del Consejo Directivo de JUFIRA se reunieron con el Lic. Roberto Lavalle, Director de Administración de FIRA, el Lic. Moisés Rios, Subdirector de Recursos Humanos, la Lic. Claudia Renteria, Jefa del Departamento de Remuneraciones y Beneficios y el Dr. Carlos López, coordinador del Área Médica. En la reunion se trataron temas como la creación de las nuevas Comisiones, el Programa de Trabajo 2025 y su vinculación y requerimientos de apoyo de FIRA, se acordó el esquema de trabajo a seguir con la Comisión de Salud y las oportunidades de mejora o problemáticas que se identifiquen y se lograron acuerdos para seguir colaborando de manera conjunta en beneficio del jubilado, entre otros temas.

Finalmente se acordó el compromiso de sostener reuniones con regularidad, reconociendo que tanto FIRA como JUFIRA tenemos el objetivo común de buscar el bienestar del personal jubilado.